



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

Colombie

Question écrite n° 75607

Texte de la question

M. André Aschieri a l'honneur d'attirer l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la situation des droits humains en Colombie. L'enlèvement d'une candidate à l'élection présidentielle du 26 mai prochain en Colombie jette une lumière crue sur la dure réalité quotidienne de ce pays, qui détient aussi un triste record mondial avec plus de trois mille enlèvements par an. Dans la plupart des cas, il s'agit d'enlèvements contre rançons qui constituent, avec les cultures illicites et le trafic de stupéfiants, les ressources principales de la guérilla. Il souhaite connaître sa position concernant la situation du respect des droits humains en Colombie.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 75607

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères, coopération et francophonie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 22 avril 2002, page 2060